

# Un autre accès à la culture

23 sept. 2020 à 16:49 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 52 fois



La tranquillité du lieu apporte la sérénité aux jeunes. Photo RL

Depuis quatre ans, la bibliothèque de Guénange accueille chaque semaine dans ses locaux, un groupe de pensionnaires du Foyer d'accueil spécialisé Le Verger de Volkrange dépendant de l'APEI Moselle. Après l'épisode douloureux du Covid, qui a cloué les résidents dans leur chambre, le rythme des activités a enfin repris pour leur plus grand soulagement.

## Travaux manuels

À travers des activités diverses, les portes de la culture sont entrouvertes aux jeunes en situation de handicap mental, trop souvent mis à l'écart dans ce genre d'infrastructures intellectuelles. Grâce à la bienveillance de l'équipe, ceux-ci retrouvent la sérénité dans la réalisation de travaux manuels autour du livre.

Accompagnés par Zoumina Sakhri, ils se retrouvent donc en petit groupe en toute sécurité pour réaliser des objets qui seront ensuite proposés au marché de Noël du foyer.